

3 Highlights in Rheinland-Pfalz – Burg Eltz, die Hängeseilbrücke Geierlay und Cochem

Nach unserer Auszeit in der Vulkaneifel Therme in Bad Bertrich unternahmen mein Freund und ich weitere Ausflüge mit dem Auto. Das herbstliche Wetter und die vielen bunten Farben haben uns dabei den Tag versüßt:

3 Highlights in Rheinland-Pfalz: Burg Eltz

Ein wahres Highlight in der Eifel ist auf jeden Fall die wunderschöne Burg Eltz. Um großen Besucherströmen zu entgehen, sollte man auf jeden Fall vor 11 Uhr morgens dort aufschlagen. Man kann auch ohne eine Eintrittskarte den ganzen Burghof besichtigen, nur die Innenräume nicht. Bis zum Parkplatz läuft man etwa 1,5 Kilometer, näher an die Burg heran fahren kann man nur mit einem Shuttle.



Eine kleine Wald-Kirche

3 Highlights in Rheinland-Pfalz: Die Hängeseilbrücke Geierlay

Was für Burg Eltz gilt, gilt auch für die Hängeseilbrücke Geierlay, die übrigens nur noch die zweitlängste Hängebrücke Deutschlands ist. Vor 10 Uhr morgens haben wir hier nur 2 Wanderer auf der Brücke gesehen, als wir gingen, tummelten sich hier jedoch bereits mehrere Dutzend Personen. Die Brücke ist mit ihren 360 Metern Länge sehr beeindruckend und besonders im Sonnenschein oder Nebel ein weiteres Highlight der schönen Eifel.



2015 fertig gestellt

3 Highlights in Rheinland-Pfalz: Cochem

Cochem ist eine schöne, gemütliche Stadt an der Mosel, die durch die Reichsburg Cochem und den hier angebauten Moselwein berühmt geworden ist. Die Reichsburg fanden wir nicht ganz so beeindruckend wie Burg Eltz, aber dennoch lohnt es sich, bis ganz nach oben zu wandern. Die Aussicht ist auf jeden Fall einmalig und mit etwas Glück findet man ein kleines Restaurant, wo man bei Federweißer und Zwiebelkuchen einkehren kann.



Cochem von oben

3 Highlights in Rheinland-Pfalz – Burg Eltz, die Hängeseilbrücke
Geierlay und Cochem

**Welches der 3 Highlights mögt Ihr am meisten?
Schreibt mir doch in die Kommentare!**